

Vorteile des Qualifikationsmodus zu den Deutschen Meisterschaften (DM) der Jugend ab 2017

Vorteile:

- Einfaches und verständliches System.
- Schaffung von Möglichkeiten des direkten Vergleichs jugendlicher Spitzenspieler in Deutschland.
Hierdurch treffen Nachwuchsathleten auf nationaler Ebene häufiger auf einer Anlage aufeinander und messen sich auf hohem Niveau unmittelbar mit der nationalen Konkurrenz. Somit werden Athleten schrittweise auf nächsthöhere Aufgaben vorbereitet.
- Ausbau hochwertiger nationaler WAGR-Turniere.
- Entlastung der Nachwuchsathleten durch Reduzierung der Anzahl an qualifikationsrelevanten Turnieren und damit Reduzierung des Reise- und Zeitaufwandes.

Nachteile:

- Keine.